

## **ANTI G8 AU HAVRE**

**QUE SE VAYAN TODOS ! QU'ILS S'EN AILLENT TOUS !  
POLITICIENS ET PATRONS VOYOUS : DÉGAGEZ !**

**La crise mondiale est financière, économique, sociale, écologique.**

Elle est due à un mode de développement irrationnel : tout est axé sur les profits à engranger à n'importe quel prix.

**Nous assistons donc à l'échec d'un système fondé sur la primauté de la finance et de l'exploitation sur toutes les considérations humaines.**

**Les gouvernements du G8 soutiennent cette logique avec aveuglement** et s'efforcent de maintenir à flot des économies qui prennent l'eau de toutes parts en colmatant les brèches sur le dos des Peuples par :

- La mobilisation de centaines de milliards au secours des responsables de la crise : les banques et les gros actionnaires qui spéculent de manière éhontée ;
- L'obstination à poursuivre leurs contre-réformes qui ont amené au chaos et à l'impasse actuelle (les reculs sociaux sur les retraites, la sécurité sociale en sont des exemples) ;
- La mise en place de plans d'austérité pour l'ensemble des Peuples qui paient la note en se serrant un peu plus la ceinture.

**A la CNT, nous luttons contre ces politiques destinées à maintenir un système capitaliste** incapable par nature de répondre aux urgences sociale, sociétale, écologique... Cette crise est systémique et globale.

La réunion des pays du G8 à Deauville peut être l'occasion de constituer une mobilisation internationale pour dénoncer « **leur crise** » qui va encore aggraver dans de nombreux pays les conditions de vie des salariés, des étudiants et des chômeurs. »

Les gouvernements iront se goberger à nos frais à Deauville avec des plans de table bien préparés pour des agapes entre gens de bonne compagnie... Ces petits marquis de la politique au service des patrons plastronnants seront aidés par des médiacrates de connivence et essaieront de nous faire prendre des vessies pour des lanternes.

**Ce G8 est illégitime pour débattre d'une autre organisation du monde.** Ce sont ces mêmes gouvernements qui arment d'un côté les dictateurs et qui de l'autre jouent la carte de l'hypocrisie quand ces armes vendues avec rétro-commissions servent à massacrer des opposants et les populations civiles.

**Nous convions tous les individus, toutes les organisations qui se reconnaissent avec les critiques apportées à nous rejoindre,  
le samedi 21 mai, au Havre,  
pour combattre ce monde injuste et le changer radicalement.**

**TOUT EST À NOUS, RIEN N'EST À EUX !  
TOUT CE QU'ILS ONT, NOUS L'ONT VOLÉ !  
PARTAGE DES RICHESSES OU ALORS ÇA VA PÊTER !**